Inerdiario Morelos (Sitio)

2024-04-29

Morelos contará con una agenda económica para impulsar el desarrollo: Margarita González Saravia

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://interdiario.com.mx/2024/04/29/morelos-contara-con-una-agenda-economica-para-impulsar-el-desarrollo-margarita-gonzal ez-saravia/

*Proyecto integral de González Saravia considera el crecimiento económico, el cuidado del medio ambiente y el bienestar social.

Cuernavaca Mor. Para seguir atendiendo las necesidades del estado, MporMorelos invitó a Margarita González Saravia, candidata a la gubernatura de Morelos por la coalición Sigamos Haciendo Historia a reunirse con el sector empresarial y sociedad civil del estado, para llevar a cabo un foro de diálogo con diversas ponencias en materia de agricultura, agroindustria, infraestructura, energías y medio ambiente.

En este encuentro que permite abordar la Agenda Económica 2024 2030, González Saravia dijo que, con un plan global de sustentabilidad, se garantizará el equilibrio entre el crecimiento económico, el cuidado al medio ambiente y el bienestar social, mencionando la necesidad que se tiene por asegurar un desarrollo sustentable en el estado para las próximas generaciones, además resaltó que busca crear un Foro Metropolitano donde se involucrará como aliados estratégicos a los estados vecinos.

De esta forma, expuso que el agua será un tema transversal con los demás sectores: "El tema ambiental es fundamental en la industria, el turismo, todo lo que tiene que ver con el desarrollo económico y el desarrollo social, entonces, el tema ambiental va a ser fundamental en todo nuestro trabajo", acertó la candidata.

Señaló que su proyecto de gobierno está planteando un ambicioso plan de cosecha de agua, para captar el recurso y en época de sequía contar con reservas, así como crear zonas protegidas donde se contenga la venta para poder resguardar y aprovechar zonas de captación de agua como en el Texcal, en Tepoztlán y Jiutepec, además de que se visualiza la reforestación para fortalecer los bosques morelenses.

Declaró que la seguridad está ligada al buen desempeño de todos los sectores, por ello la Comisión de Seguridad Pública del estado, para trascender a una Secretaría de Seguridad Pública y Ciudadana, para ampliar sus facultades de investigación y operación; en segundo término la reestructuración de la Fiscalía, eliminar la corrupción para que su funcionamiento sea transparente, se reclutará mayor cuerpo policíaco para cubrir las necesidades del territorio y en un tema de prevención en las cárceles se promoverá la reinserción social.

Recordó que hay que fortalecer los aspectos que tiene el estado y para lograr mayor entrada de capital se especta un portafolio de inversiones, que significa ofertar un territorio con servicios, así como una plataforma de oferta económica para que se ubique fácilmente a las empresas y haya una vinculación con productos o proveedores existentes.

Respecto a la infraestructura, abordó en paralelo que, al eliminar la corrupción, los recursos rendirán y llegarán a cada sector, comentó que se construirán obras de calidad que contempla infraestructura carretera, educativa, de vivienda, de salud, de caminos rurales, puentes, espacios públicos, así como un circuito central que conectará mejor todas las regiones.

En el tema de la agroindustria, declaró que, con un territorio mayormente dedicado al campo, se apoyará la tecnificación para que se realice esta migración de la producción primaria a la producción industrial, lo que

generará empleo y fortalecerá la economía de las y los morelenses.

En el primer tema, abordado por Mariano Oropeza, panelista de Agricultura y agroindustria del Consejo Estatal de Productores de Ornamentales de Morelos (CEPOMAC), informó que, con 140 mil hectáreas dedicadas al campo, tan sólo 3 mil están dedicadas a la producción ornamental y, aun así, el Producto Interno Bruto (PIB) agrícola que genera es del 30%, por lo que es necesario apoyar mayor producción y aprovechar los diversos nichos de mercado.

Por su parte, Eduardo Medellín, ponente de La gran industria de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (CANACINTRA), resaltó la importancia de crear condiciones para que se tenga una visión de Morelos como un estado en el que se puede invertir, así se impulsará la creación de empleo, asimismo mostró su apoyo a la producción local, incentivando a las empresas que llegan a que contribuyan con la economía del estado a consumir y no importar productos que ya existan en el territorio.

Al tomar la palabra, Armando Núñez, ponente de Infraestructura de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), dio a conocer que el 80% de las empresas extranjeras se distribuyen en tres estados y Morelos, a pesar de su excelente ubicación geográfica sólo recibe el 0.3%, y la infraestructura está directamente ligado a este suceso.

Destacó que las carreteras tienen relevancia en la conexión con sitios industriales, por lo que, es necesario que se dé seguimiento al desarrollo de un tramo carretero que va de Puente de Ixtla a Ixtapan de la Sal, con ese camino existente se ahorra el paso innecesario por la Ciudad de México. Además, expuso que desarrollar líneas de trenes es una manera mucho más económica para movilizar mercancía y es un aspecto del que carece el estado.

Sobre el tema del agua expuso que existe el recurso en el estado, lo que hace falta es crear infraestructura para transportarla, sanearla y reciclarla, por lo que resulta indispensable contar y activar las plantas de tratamiento para lograr la auto sustentabilidad, además que es necesario crear conciencia para prevenir que la crisis del agua siga aumentando.

Al hacer uso de la voz, Paulina Moguel, ponente de Energías y medio ambiente de ECCO Asesores ambientales, comentó que hay diversas problemáticas como los residuos, emisiones a la atmósfera, descargas de aguas residuales, sin embargo, el tema primordial es el agua, que está afectando de manera global.

Añadió que las redes de distribución tienen fugas que merman el verdadero alcance que deberían tener, esto porque la vida útil se ha subestimado y es urgente que, entre el gobierno, la ciudadanía y la industria deben colaborar para que las plantas de tratamiento se pongan en marcha y para lograr un desarrollo económico estatal se debe poner énfasis.

Habló al respecto de un plan estratégico sustentable hídrico para resolver la escases que se estima que para 2030 habrá más demanda que oferta, por lo que resulta apremiante dar pasos adelantados.

M por Morelos es un colectivo ciudadano que reúne a empresarios y sociedad civil que están trabajando por la economía, el desarrollo y el estado en general, por ello, prepara propuestas para resolver dolencias de Morelos.